



Síguenos e

Guaynabo, Puerto Rico - 28/03/12
Última Actualización 1:21:15 PM

ULTIMAS
NOTICIAS

ESPECTACULOS CINE NOTICIAS DEPORTES A TU MANERA MASCOTAS HOROSCOPO E

▼ Publicidad

Otros



Enviar



Imprimir



4 Comentarios



Tamaño de letra



Compartir

Identifican errores en simulacro de tsunami en Arecibo



Estudiantes de cuarto grado de la escuela Julio Seijo, en Arecibo. (Para Primera Hora/
Nelson Reyes Faria)

miércoles, 28 de marzo de 2012

11:41 a.m.

Wilma Maldonado Arrigoitia/Primera Hora

A las 9:05 en punto se escuchó la alarma que provocó los gritos de los estudiantes de cuarto grado de la escuela Julio Seijo, en Arecibo, seguido de su rápida movida bajo sus pupitres donde permanecieron por un tiempo prudente y luego comenzó el desalojo del salón.

Los menores sabían que sólo se trataba de un simulacro de un terremoto seguido de

Enviar

0

Me gusta

3

Twitter

un aviso de tsunami por eso tal vez la práctica les provocó un poco de risa, la que no impidió, sin embargo, que siguieran las instrucciones de la maestra María del C. Novoa.

“Yo voy a morir primero”, expresó Brandon Santiago, cuando vió que detrás de su pupitre había un archivo que tenía varias cajas con materiales encima.

A Brandon ya se le había explicado que tenía que alejarse de lugares donde el movimiento pudiese provocar la caída de objetos. Así que analizó que moverse de su pupitre era lo más prudente.

0

“Tengo que proteger la cabeza que es lo más importante y quedarme quietecito”, dijo Robert Alexander García, estudiante del cuarto grado.

Mientras su compañera Nayeli Rivera se protegía bajo el pupitre explicó a Primera Hora que tan pronto salió del salón tenía que buscar a su hermano menor para mantenerse juntos y a salvo.

Luego de un tiempo de espera y asegurarse que las condiciones del exterior fueran seguras, los estudiantes en compañía de la maestra se movieron hasta la plazoleta donde ya habían varios grupos de estudiantes de esta escuela elemental arecibeña.

La trabajadora social, Norma Ocasio, indicó que la escuela designó ese lugar como el más seguro para esperar por ayuda o instrucciones de la autoridades porque no hay cablería eléctrica ni estructuras altas cercanas que puedan representar peligro para los alumnos.

La directora del plantel, Maribel Colón, señaló que la escuela ya está en preparación para que se les certifique como listas para enfrentar emergencias. A juicio de Colón, los estudiantes actuaron de manera prudente y siguieron las recomendaciones.

La comunidad escolar de este plantel no tuvo que moverse a otro lugar porque el tsunami avisado no constituía peligro ya que estaban suficientemente alejados del nivel del mar.

Fallas en el sistema

El subdirector de prensa del Municipio de Arecibo, Edwin Gabriel Cruz, quien estuvo en el centro de mando de la Oficina Municipal de Manejo de Emergencias (OMME) señaló que al menos ocurrieron dos errores durante la práctica.

La primera dificultad fue que el aviso por el sistema de radio llegó a las 9:15 y no a las 9:05, como debió ocurrir.

Tan pronto se recibió el aviso, sonaron las dos alarmas que están instaladas en el área costera, una el barrio Islote y la otra en la urbanización García. Ambas cubren un radio de cinco millas, indicó el funcionario.

El otro error que ocurrió durante el ejercicio es que el sistema activó el aviso grabado de alerta de tsunami en lugar del aviso de simulacro de tsunami que debió escucharse. La situación provocó confusión en algunos residentes quienes llamaron preocupados a al OMME de Arecibo, mencionó Gabriel Cruz.

El oficial de información pública de la OMME dijo que a las 9:27 de la mañana se reportaron tres desalojos, uno en la oficina regional de la Corporación del Fondo del Seguro del Estado, en el National College y en el Instituto de Banca.

Notas Relacionadas

[Exitoso el evento de simulacro LANTEX en las escuelas](#)

[Escuelas participan en simulacro de tsunami](#)

[Más efectivo el desalojo de estudiantes por simulacro en Mayagüez](#)

[Más rápido el desalojo ante alerta de tsunami en Ponce](#)

Haznos saber tu opinión respecto a este artículo, también puedes comentar a otros usuarios.
Es necesario registrarse y activar su cuenta para participar.

Correo electrónico:

Contraseña:

Entrar

¿Olvidó su contraseña?

Registrarse

Para poder comentar...

Usted debe registrarse con su nombre verdadero e indicar un e-mail de contacto. Queda prohibido cualquier insulto o agravio, amenazas de cualquier índole o insinuaciones hacia o contra cualquier persona.

No se permite lenguaje libeloso, difamatorio, ilegal, obsceno u ofensivo, faltas de respeto y el uso de sobrenombres de mal gusto o mensajes que violen los derechos de intimidad de terceras personas.

Primerahora.com se reserva el derecho a decidir que mensajes incumplen estas normas, las Reglas para Comentar o los Términos y Condiciones de Uso de Primerahora.com, a eliminarlos sin previo aviso y a expulsar a un Usuario que, a su sólo juicio, incumpla las mismas. Usted es el único responsable por el contenido que usted aporte.

¿Te gusta comentar nuestras noticias? ¿Te gustaría pertenecer a nuestro panel de opinión permanente? ¡Es fácil! Recibirás encuestas cortas semanalmente y puedes participar en las que quieras. Cada vez que completes una, acumularás puntos que podrás redimir por premios. [Haz click aquí para registrarte.](#)

Comentarios

Mostrando 1-4

[

Creo que los niños están recibiendo información inadecuada. La niña Nayeli Rivera explica que ella, luego de protegerse durante el temblor, buscaría a su hermanito para ponerse a salvo juntos. Eso es un error. Se supone que tanto ella como su hermanito conozcan hacia dónde deben dirigirse para ponerse a salvo de un tsunami y luego de estar a salvo y que pase la emergencia es que salen a reunirse con sus familiares en el lugar de reunión acordado. El perder tiempo buscando y reuniendo familiares antes de ponerse a salvo va a costar muchas vidas en una emergencia real.

LadyII
28 marzo 2012

¿Te molesta este comentario?

Repórtalo

en el tsunami de Asia no murio un solo elefante, todos subieron a las parte altas por instinto, sin ningun simulacro ...

filoman
28 marzo 2012

¿Te molesta este comentario?

Repórtalo

en el tsunami de Asia no murio un solo elefante, todos subieron a las parte altas por instinto, sin ningun simulacro ...

filoman
28 marzo 2012

¿Te molesta este comentario?

Repórtalo

no pierdan el tiempo en simulacros , mejor que echen a correr y salvense quien puede. con tantos errores en este pais, se muere media poblacion

filoman

ESPECTACULOS

- Tv
- Farándula
- Música
- Radio
- CINE
- Teatro
- Otros
- Horóscopos
- Cámara Ready
- Top 10
- Ricky Martin

NOTICIAS

- Policía y tribunales
- Gobierno y política
- Isla Adentro
- Estados Unidos
- Mundo
- Yo soy PH
- Tecnología
- Sátira
- Increíble pero cierto
- Otras
- Papa Benedicto XVI visita Cuba

DEPORTES

- Baloncesto
- Voleibol
- Beisbol
- Boxeo
- Hípica
- Fútbol
- Otros
- Deporte Escolar
- Drive
- Miguel Cotto
- Boxeo HBO

A TU MANERA

- Salud y Bienestar
- Estilos
- Cocina
- Cultura y Ciencia
- Tus Mascotas
- Sexología
- Mima
- Siempre IN
- Paso a paso
- Lola
- Otras

[Especiales](#) | [Infografías](#) | [Vídeos](#) | [Fotogalerías](#) | [Cinecartelera](#) | [FanZone](#) | [Zona Esc](#)
